

Cuba prioriza servicios básicos frente a desconexión eléctrica



Foto: cmkc.cu

La Habana, 4 dic (RHC) Cuba prioriza el funcionamiento de los servicios básicos a la población, ante la desconexión la madrugada de este miércoles del Sistema Eléctrico Nacional (SEN) tras la salida imprevista de una de sus centrales termoeléctricas.

De acuerdo con la Unión Eléctrica, una docena de hospitales y 35 circuitos de La Habana se encuentran energizados como consecuencia de los trabajos para la reactivación SEN.

Estos circuitos se localizan en los municipios Guanabacoa, Boyeros, Habana del Este, Centro Habana, Cerro y Marianao.

De acuerdo con el Ministerio de Energía y Minas, ya funcionan islas de generación distribuida en todo del país, y varias unidades generadoras están listas para iniciar su arranque, mientras se activan microsistemas para garantizar el bombeo de agua y otros servicios básicos.

Esas microislas generan en este momento 220 megawatts.

Asimismo, en la ciudad de Matanzas se encuentran con servicio los circuitos del Hospital Faustino Pérez, el repetidor de comunicaciones y la antena de televisión de La Cumbre, situada en lo alto de una elevación, punto culminante de la barriada de igual nombre.

Villa Clara, por su parte, levantó dos circuitos con un grupo de motores diésel de la zona industrial de la ciudad de Santa Clara.

La zona central del país se alimenta de la generación de la hidroeléctrica de Hanabanilla, la cual se enlazará con los motores de la refinería de Cienfuegos para llegar a Energás Varadero, entidad que regula frecuencia.

Dado este paso se podrá llegar con energía para el arranque de la Central Termoeléctrica (CTE) Antonio Guiteras, de Matanzas, en la tarde noche de hoy, informaron expertos a Cubadebate.

En la región oriental se procede a encender los motores de Moa para arrancar las CTE Felton (Holguín) y Renté (Santiago de Cuba), mientras la unidad 5 de Nuevitas, Camagüey, comenzará el arranque para entregar energía en el centro.

Especialistas explicaron en la televisión nacional que la recuperación del SEN es un proceso gradual, con el propósito de evitar una nueva desconexión que ralente su restablecimiento. (PL)

jcm/evm

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371255-cuba-prioriza-servicios-basicos-frente-a-desconexion-electrica>



Radio Habana Cuba